



Conflicto de Transporte con ATCADE – Provincia de Buenos Aires

Reconocimiento de ATCADE para finalizar conflicto transporte

Nos complace informar que con posterioridad a la reunión del martes 23 de julio en la Agencia Provincial del Transporte de la Pcia. de Buenos Aires, donde no hubo acuerdo para la modificación tarifaria en estos momentos, hoy se logró que ATCADE y la Cooperativa de transporte de Bragado firmaran un reconocimiento de que La Bragadense S.A., ACA y Cargill nada han adeudado ni adeudan a la fecha por concepto alguno, por lo que nada tiene que reclamar.

Este reconocimiento pone fin a más de 40 días de intimidación, presiones, denuncias, etc. que soportó La Bragadense y respecto de las cuales hemos informado en detalle.

Al mismo tiempo fortalece la posición de los dadores de carga y demuestra que para tener alguna probabilidad de éxito hay que actuar en forma muy coordinada con los Centros y la Federación, quienes, a su vez, armaron una red operativa, judicial y política con otras instituciones que fue decisiva para la solución de los problemas.

Federación de Acopiadores de Cereales